

La Coop Agrilait plus verte que jamais!



Sur la photo ci-dessus, nous reconnaissons Mme Dominique Laforce, gérante de la quincaillerie BMR, M. André Bourque, client de La Coop Agrilait qui procède à la recharge de son véhicule électrique à l'aide de la borne située tout près du Centre d'interprétation de La Fromagerie St-Guillaume, et M. Yvon Cyr, président du conseil d'administration de La Coop Agrilait.



Les administrateurs de La Coop Agrilait ont à cœur l'environnement et souhaitent réduire l'empreinte écologique.

C'est suite à la suggestion formulée par M. André Labonté, alors qu'il siégeait au conseil d'administration, que La Coop Agrilait a entériné le projet d'installer une borne de

recharge pour véhicules électriques destinée à l'usage de sa clientèle.

Alors qu'il aurait été facile de repousser la réalisation de cette idée, La Coop Agrilait a plutôt choisi d'aller de l'avant, de faire partie des coopératives innovatrices et de poursuivre les démarches jusqu'à la concrétisation de l'idée. C'est donc avec une grande fierté que nous

annonçons qu'une borne de recharge double de marque **ChargePoint** est maintenant disponible tout près du Centre d'interprétation de La Fromagerie St-Guillaume. En plus d'être un geste concret pour préserver l'environnement, cette initiative permettra d'ajouter Saint-Guillaume sur la carte du réseau électrique.